RESPETA LA VIDA Oración

Guías para la oración | SEPTIEMBRE DE 2024

INTERCEDE



REZA

Padre Nuestro, 3 Ave Marías, Gloria

REFLEXIONA

En 2021, el papa Francisco instituyó la celebración de la Jornada Mundial de los Abuelos y de los Mayores. En Estados Unidos, la observamos en septiembre, y nos unimos a las iniciativas de la Iglesia para resaltar el valor e importancia de los abuelos y de las personas mayores en nuestras familias y en la sociedad.

Mientras que los ancianos tradicionalmente ocupaban lugares de honor en diversas culturas, en la actualidad por lo general viven en aislamiento y soledad. En vez de ser una parte integral y amada de una familia, por lo general los olvidamos o ignoramos. En los casos más trágicos, algunos incluso procuran ponerle fin a su vida por medio del suicidio asistido y así no ser una carga para sus seres queridos. El papa Francisco describió este cambio como la "cultura del descarte" donde se abandonan a los más débiles o, peor, cuando ya no resultan de interés ni utilidad.

Como personas creadas a la imagen y semejanza de Dios, poseemos una dignidad infinita que nunca puede verse comprometida por la edad o la capacidad. Esta verdad debe guiar a cada uno de nosotros en nuestra responsabilidad de acompañar amorosamente a quienes más necesitan de nuestro tiempo, cuidado y atención mientras afrontan sus últimos años. Ese

acompañamiento reviste una importancia particular porque se acercan al final de sus vidas, a menudo soportando grandes sufrimientos al prepararse para pasar a la vida eterna.

Que cada uno de nosotros escuche y responda a la súplica de los ancianos encomendados a nuestro cuidado: "En la vejez no me abandones" (*Salmo* 71,9).

ACTÚA (elige una)

- Ofrece esta Oración por la IV Jornada Mundial de los Abuelos y de los Mayores: <u>bit.ly/oracion-por-abuelos</u>.
- Saca tiempo durante esta semana para llamar o visitar a un abuelo, familiar, vecino o amigo anciano.
- Ofrece algún otro sacrificio u oración que quieras realizar por la intención de este mes.

UN PASO MÁS

Lee el mensaje del papa Francisco para la IV Jornada Mundial de los Abuelos y de los Mayores, inspirado en el *Salmo* 71,9: <u>bit.ly/en-la-vejez-no-me-abandones-sp</u>

¿SABÍAS?

Los obispos aprobaron transferir la celebración de la Jornada Mundial de los Abuelos y de los Mayores de julio a septiembre, el primer fin de semana posterior al Día del Trabajo, para que coincida con el Día Nacional de los Abuelos (y Ancianos) en EE. UU. ya que desde hace algún tiempo lo celebran muchas comunidades, escuelas y parroquias locales. El papa Francisco concede una indulgencia plenaria (conforme a las condiciones habituales) a todos los que celebren el 8 de septiembre.

Extracto de La Biblia. Libro del Pueblo de Dios. Se utiliza con permiso.